
Der Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um eine kurze Erläuterung und Herr 

Hillgruber erläutert den Vorschlag, der Tafel einen festen Zuschuss i. H .v. 12.000 Euro zu 

gewähren, womit die Tafel lt. der geführten Gespräche einverstanden wäre. 

 

Im Anschluss werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 

 

Frau Schwede-Oldehus erkundigt sich nach dem Grund für die sinkenden Einnahmen aus der 

Altkleidersammlung, was dahingehend beantwortet wird, dass es ganz allgemein einen 

Rückgang geben würde und dieser mutmaßlich pandemiebedingt sei. Die Anzahl der Stell-

plätze der Container sei gleich geblieben. 

 

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 

 

 

Beschluss: 

Einstimmig beschlossen 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 


